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Il giorno 07 del mese di giugno dell’anno 2019 alle ore 20,00, su convocazione del 

presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in Brescia nella sala Consiglio di via 

Villa Glori n.13 il Consiglio di Quartiere FIUMICELLO per la trattazione dei seguenti 

ordini del giorno: 

1. Assemblea pubblica del 3 giugno: valutazioni e impegni futuri 

2. Programmazione attività ed azioni di comunità, con la partecipazione della 

Dr.ssa Francesca Megni 

3. Proposta di recinzione del Parco Guidi 

4. Campo di cricket in via Petrarca 

5. Problemi di Scuola Bottega 

6. Proposta Manca/Campopiano di introduzione incentivi per raccolta 

differenziata 

7. Festa della Musica 

8. Incontro con La Casa del Quartiere  

9. Varie ed eventuali 

Presiede la seduta il Presidente Ruggiero Flora. 

Redige il processo verbale della seduta il Consigliere Nicola Capozzi 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N Cognome e Nome Data di nascita Presente Assente 

1 BETTERA DAVIDE 15/10/1987 Presente  

2 CAPOZZI NICOLA 26/10/1953 Presente  

3 FLORA RUGGIERO 17/11/1943 Presente  

4 GONDAL ASIF KAMBRAN 07/05/1979  Assente 

5 MANCA ALICE 12/08/1997  Assente 

6 MARZO FIORENZA 01/06/1972 Presente  

7 SENIGA ANNA MARIA 14708/1957 Presente  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 comma 3 del 

regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

1. Assemblea pubblica del 3 giugno: valutazioni e impegni futuri. 

Il consiglio di quartiere valuta positivamente l’assemblea del 3 giugno 2019. 
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La presentazione del progetto da pare della giunta comunale ci è parsa molto 

dettagliata e puntuale, un grande intervento messo in campo per la riqualificazione 

e il risanamento di questa parte della città. 

Pertanto l’obbiettivo che ci eravamo prefissi, ossia un’informazione del progetto e il 

suo stato di avanzamento è stato raggiunto. 

 

2. Programmazione attività ed azioni di comunità, con la partecipazione della 

Dr.ssa Francesca Megni 

La Dottoressa Megni ci ha illustrato progetto denominato di Buon Vicinato che 

consiste di avvicinare le fasce più deboli della popolazione ossia i giovani e gli 

anziani. 

Per tale scopo saranno coinvolte le associazioni operanti sul territorio e per tale 

scopo si prevede una riunione per il giorno 5 luglio p.v. 

Durante la discussione sono emerse alcune criticità nella scuola elementare e 

materna. 

La dottoressa si impegna a contattare il Provveditore. 

 

3. Proposta di recinzione del Parco Guidi 

Sono state presentate una raccolta di firme da parte degli abitanti del parco di via 

Panigada che chiedono la chiusura serale del parco Guidi. 

Il Consiglio di Quartiere ne prende atto e, ritenendola utile per la sicurezza della 

zona, la trasmette al’ autorità superiore. 

 

4. Campo di cricket in via Petrarca 

Il presidente Flora comunica il parere negativo del delegato del Sindaco sulla nostra 

proposta di attrezzare il campo di calcio posto in via Petrarca anche come campo di 

cricket, poichè troppo vicino alla tangenziale. 

Si propone di risentire il Dott. Benzoni al fine di trovare un luogo alternativo dove 

attrezzare un campo di cricket in sicurezza. 

 

5. Problemi di Scuola Bottega 

Venuti a conoscenza della scadenza del contratto di affitto della Scuola Bottega e in 

previsione di un probabile sfratto, il C di Q si impegna a contattare l’Assessore Capra 

al fine di poter evitare lo spostamento della scuola in altra sede. 

6. Proposta Manca/Campopiano di introduzione incentivi per raccolta 

differenziata 
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Il C. di Q. Fiumicello, al fine di migliorare la raccolta differenziata e di motivare 

alla corretta raccolta, chiede al Comune di mettere allo studio l’istallazione nei 

supermercati di eco-compattatori per la raccolta di bottiglie di plastica, vetro e 

di lattine in cambio di buoni spesa. 

 

7. Festa della Musica 

La festa della musica si terrà il 22 giugno p.v. nel parco di via Bevilacqua dalle ore 

16,00 alle ore 23,00. 

L’organizzazione della festa procede regolarmente infatti sono stati trovati gli 

sponsor, gli artisti ecc. 

 

8. Incontro con La Casa del Quartiere  

I rappresentanti della Casa del quartiere ci illustra il progetto di una biblioteca di 

quartiere denominato “Biblioteca Porto delle Culture”. 

Al consiglio il progetto è sembrato interessante e dopo un’approfondita riflessione si 

è deciso di aderire a tale progetto, e di prestare la propria collaborazione 

impegnando risorse umane e organizzative. 

 

9. Varie ed eventuali 

Si è discusso sulle modifiche che il comune vuole apportare al regolamento dei 

Consigli di quartiere e si è dato la delega al presidente di respingere le modifiche 

all’art.17 comma 2. 

In alternativa si propone formulare l’articolo demandando al singolo Consiglio le 

modalità di svolgimento della seduta stessa. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare e nessuno chiede la parola, il Presidente 

dichiara chiusa la seduta alle ore 23,00 del 07 giugno 2019. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente     Il Consigliere che redige il verbale 

Ruggiero Flora      Nicola Capozzi 


